

Die Schneeballschlacht für Drinnen



21

Altersgruppe: ab 3 Jahren (evtl. auch jünger)

Material:

- viel Zeitungspapier

Vorbereitung:

- möglichst großer Raum ohne Möbel oder Großgeräte

Beschreibung und Durchführung des Spiels:

Auch ohne echten Schnee könnt ihr jede Menge Spaß haben! Wir zeigen euch, wie ihr eine Schneeballschlacht in einen größeren Raum oder in die Turnhalle holt: Was ihr braucht, ist viel Platz und Zeitung. Zerreißt die Zeitung in kleine Stücke und knüllt daraus Kugeln. Je mehr Schneebälle, desto besser! Wenn alles vorbereitet ist, kann es losgehen. Ruft laut: „An die Schneebälle, fertig, los!“ Und werft, was das Zeug hält.

Tipp: Bevor das Spiel beginnt, solltet ihr Regeln gemeinsam entwickeln und besprechen.

Spielvariante:

Mit Hilfe eines Seils teilt ihr den Raum in zwei gleich große Hälften. Die Kindergruppe bildet zwei gleichgroße Teams. Welches Team schafft die meisten Schneebälle ins gegnerische Spielfeld zu werfen. Hier kann man viele Spielideen entwickeln.

Förderaspekte des Spiels:

- Grobmotorik (Armbewegungen)
- Feinmotorik (Fingerfertigkeit/ Fingerkoordination)
- Hand- & Fingerfertigkeit
- Augen- Hand- Koordination
- Geschicklichkeit/ Beweglichkeit
- Planung und Antizipation
- Kraftdosierung
- Teamarbeit/ Gemeinschaftsgefühl/ Interaktion
- Ausdauer
- Konzentration

- Reaktionsfähigkeit
- Räumliche Wahrnehmung (Entfernung einschätzen/ Orientierung im Raum)
- Taktile Wahrnehmung
- Visuelle Wahrnehmung
- Vestibuläre Wahrnehmung

Idee von: Phyllis Rother (Erzieherin und angehende Motopädin) und Chantal Amato (Erzieherin)

Studierende des Berufskollegs für Motopädie der Diakonie Michaelshoven

